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GOYA SE PINTA DE COLORES

Quedó oficialmente inaugurada la 20º Edición del Concurso 
Nacional de Manchas “Pintemos Goya” este jueves en el 
Teatro Municipal.
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15 de Agosto

1762: Nace el sacerdote José Ignacio Thames. Fue uno de los firmantes de la 
Declaración de independencia de la Argentina en Tucumán.

1904: Se funda la Asociación Atlética Argentinos Juniors en el barrio porteño de Villa Crespo.

1968: Muere el pianista Luis Gianneo.

1973: Nace el actor Juan Gil Navarro, entre otros trabajó en Lalola y Vidas Robadas.

2007: Muere la escritora Silvia Bleichmar.
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goya.gob.ar

14 de Agosto – Pág. 1

GOYA SE PINTA DE COLORES
Quedó  oficialmente  inaugurada  la  20º  Edición  del  Concurso  Nacional  de 
Manchas “Pintemos Goya” este jueves en el Teatro Municipal.

Con  la  presencia  del  intendente 
Mariano Hormaechea,  el  director  de 
Cultura  Manuel  Zampar,  artistas 
plásticos  que  han  arribado  a  la 
ciudad,  y  anfitriones,  se  ofreció  una 
gala de apertura del certamen, la cual 
incluyó  la  proyección  de  un  video 
recordatorio  de  estos  20  años 
transcurridos.

En  el  inicio  fue  el  Coro  Polifónico 
“Elidia  Andino”  el  que  ofreció  un 
repertorio  de  canciones  populares  y 
un  popurrí  para  el  deleite  de  los 
artistas presentes. El cantor Lisandro 
Stalla  hizo  lo  propio  con  un  par  de 
canciones  permitiéndole  interactuar 
con los presentes.

En el recinto cultural se dio lectura a 
las  declaraciones  de  Interés 
Municipal  y  Legislativo  de  lo 
dispuesto por el HCD y la Cámara de 
Diputados de la provincia, en relación 
al certamen.

MANUEL ZAMPAR

El director de Cultura Manuel Zampar 
dejó  claramente  expresas  las 
muestras de agradecimiento a todos 
los  que  han  aportado  para  esta 
iniciativa  creativa  en  la  ciudad,  un 
concurso de estas características que 

desde  sus  inicios  a  la  fecha  fue 
cobrando una notable dimensión.

También  valoró  el  trabajo  de  todos 
los  directores  de  cultura  que  lo 
precedieron y que han sostenido este 
concurso.  Y  a  cada  uno  de  los 
artistas plásticos, “que durante estos 
años  llegaron  a  poner  su  impronta, 
alegría,  colores,  convirtiendo  a  este 
en  uno  de  los  mejores  certámenes 
del país”.

El  concurso  de  Manchas  Pintemos 
Goya  está  hoy  engalanado  con  la 
presencia  del  director  de  Turismo y 
Cultura de Rearte Sergio Martina, “y 
estamos  en  condiciones  de 
mencionar  que  trabajamos  para 
establecer,  fortalecer  un vínculo con 
Reartes,  Mar  del  Plata,  lugares  que 
tienen destacados concursos”.

Finalmente  agradeció  al  intendente 
Mariano  Hormaechea  “por  la  plena 
confianza,  y  a  todos  los  empleados 
de Cultura”.

“Tendremos un 20º  concurso pleno, 
lleno de colores, los pintores ya están 
participando,  tomando  las  imágenes 
de nuestros lugares”, cerró.
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Zulma  García  Cuerva  recitó  una 
poesía  para  dejar  espacio  en  la 
continuidad de la gala a la entrega de 
reconocimientos.

MARIANO HORMECHEA

El  intendente  Mariano  Hormaechea 
agradeció  el  acompañamiento  de 
legisladores provinciales, funcionarios 
municipales,  concejales,  integrantes 
de las fuerzas armadas, a los artistas 
plásticos, para luego expresar:

“Entendimos  los  goyanos  que  este 
certamen es una política de estado, 
tuvo  continuidad  en  cada 
administración  municipal.  Con  la 
inscripción de los  140 artistas queda 
claro que la cultura para nosotros es 
muy  importante.  Como  gestión 
municipal entendimos que debíamos 
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potenciar este aspecto de la cultura”.

“Podemos  afirmar  que  Goya  tiene 
una  gran  vida  cultural,  lo  refleja  la 
última  Feria  del  Libro,  donde  se 
exhibió  nuestra  cultura,  historia, 
nuestra  identidad,  sumado  a  los 
artistas  y  personalidades  que 
estuvieron presentes. En ese mismo 
sentido está el  Pintemos Goya. Con 
la visión que nos aportan, nos ayudan 
a  seguir  trabajando  con  la  cultura, 
unida  al  turismo,  para  generar  este 
eje de desarrollo para la ciudad”.

“Simplemente  reitero  mi 
agradecimiento  a  la  Secretaría  de 
Gobierno,  al  equipo  de  la  Dirección 
de Cultura. A los artistas: disfruten de 
la  ciudad,  la  naturaleza,  sobre  todo 
de nuestra gente, que es uno de los 
valores  más  fuertes  que  tenemos. 
Disfruten; gracias y bienvenidos”.

Para concluir la gala de inauguración 
se  presentó  el  cuadro  de  baile 
aportado por las Escuelas de Danzas 
de la Municipalidad.

Goya vive la fiesta del Pintemos Goya 
en su 20º edición.

Dirección  de  Prensa  -Municipalidad 
de Goya

FUNDACIÓN UNNETEC-INNOVAR

En la Asamblea designaron a la Municipalidad de Goya en la vicepresidencia, 
quedando la representación en el intendente Mariano Hormaechea.

“Agradecemos  a  la  institución  que 
nos  haya  honrado  con  dicha 
designación  y  nos  ponemos  a 
disposición para trabajar en conjunto 
en  pos  del  desarrollo  y  progreso 
económico-productivo  sostenible  de 

la  región”,  expresó  en  las  redes 
oficiales el intendente municipal.

SEBASTIÁN SLOBAYEN

Consultado  por  la  prensa,  el 
presidente  de  la  Fundación,  Lic. 
Sebastián  Slobayen,  destacó  la 
decisión  en  esta  elección,  por  el 
trabajo  y  apuesta  al  crecimiento  y 
desarrollo impulsado desde la ciudad 
de Goya.

FORTALECER  EL  VÍNCULO  DE 
LOS  SECTORES  PÚBLICO  Y 
PRIVADO

El presidente de la fundación señaló: 
“La  Fundación  tiene  como  principal 
objetivo  establecer  condiciones, 
herramientas  y  actividades  para 
poder  desarrollar  nuevos 
emprendimientos, especialmente 



                 
                 
                 
            

goya.gob.ar

vinculado  a  la  tecnología,  al 
desarrollo  de  los  jóvenes  y  nuevas 
empresas.  En  ese  sentido,  la 
Universidad (UNNE) viene apostando 
fuertemente,  invitando  a  sumarse  a 
socios  de  los  sectores  público  y 
privado, con esa lógica la Federación 
Económica,  la  Asociación  de 
Comercio de Corrientes son parte del 
directorio  de  la  misma,  junto  a  los 
municipios  de  Corrientes,  Goya, 
Mercedes,  Riachuelo,  Resistencia, 
Sáenz  Peña;  conformando  una  red 
para potenciar con la articulación de 
estos  sectores  público,  privado  y 
académico,  para  conformar  mejores 
condiciones  de  desarrollo  para 
nuestras provincias”.

MUNICIPIO  DE  GOYA  UN  SOCIO 
ESTRATÉGICO

Slobayen  afirmó:  “En  el  mismo 
sentido, el rol del Municipio de Goya 
representado  por  el  intendente 
Hormaechea  fue  sumamente 
destacado,  comprometido  con  el 
desarrollo, lo cual le valió la elección 
de vicepresidente de la Fundación y 
el  reconocimiento  como  socio 
estratégico de la Universidad”.

DESAFÍO DE LA SOCIEDAD

Más adelante en la entrevista radial, 
consideró:  “El  gran  desafío  como 
sociedad  es  generar  nuevos 
emprendimientos,  que  tengan 
condiciones para ser sustentables en 
lo económico, ambiental y social. Es 
la perspectiva que trabajamos desde 
la  Fundación  UNNETEC-INNOVAR, 
con  las  cámaras  empresariales  y 
municipios,  para  que  todas  las 
formaciones, capacitaciones, 
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incubación  propiamente  dicha, 
puedan verse en el territorio, en este 
caso en Goya, para que los jóvenes 
puedan vincularse  y  crecer  con  sus 
proyectos  qué  es  el  sueño  de  todo 
correntino”.

VISIÓN A LARGO PLAZO

“Es  una  visión  de  largo  plazo,  lo 
sostiene el rector de la UNNE, lo dice 
el  gobernador  Gustavo  Valdés,  el 
intendente  de  Goya  piensa  en  la 
misma  línea;  consensuar,  planificar, 
esto es lo que se plasma en el trabajo 
para apuntar a largo plazo con todos 
los  sectores  para  generar  mejores 
condiciones  de  vida  para  todos  los 
correntinos”.

GENERAR  OPORTUNIDADES 
PARA LOS JÓVENES

Al  final,  el  Lic.  Sebastián  Slobayen 
sostuvo:  “Todos  somos  conscientes 
que  el  segmento  etario  que  más 
necesita  de  oportunidades  para  el 
desarrollo y crecimiento es el  joven, 
que  requiere  no  sólo  empleo  sino 
usar su creatividad e ideas y hacerlo 
en su propio territorio. Porque lo que 
más duele es cuando deben salir de 
su ciudad, queremos tenerlos cerca, 
creativos, con proyectos y futuro. Con 
esta  clase  de  iniciativas,  desde  la 
fundación  y  el  municipio  de  Goya 
apuntamos  a  trabajar  para  que  las 
oportunidades  se  puedan  concretar; 
tenemos  la  firme  convicción  de  la 
línea estratégica que queremos llevar 
adelante”.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

17º ANIVERSARIO DEL MUNICIPIO DE CAROLINA 
El  acto  central  conmemorativo  se 
realizará  el  domingo  18  desde  las 
10,30  horas,  con  una  reseña 
histórica,  palabras  alusivas  de 
autoridades  municipales  y 
provinciales,  desfile  cívico  militar, 
almuerzo  con  comidas  típicas,  a 
beneficio  de  distintas  instituciones, 
exposición,  venta  de  artesanías  y 
festival musical.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya
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DELEGACIÓN  GOYANA  DE  EMPRENDEDORES 
FUERON  AGASAJOS  POR  EL  MUNICIPIO  DE 
MENDOZA 

Como  parte  de  la  recepción  a  la 
delegación de nuestra ciudad que 
está participando en la  ciudad de 
Mendoza  de  un  intercambio  de 
emprendedores,  fueron  recibidos 
por  funcionarios  de  la 
municipalidad de la capital cuyana.

Tras la bienvenida fue el momento de 
intercambio  de  presentes.  En  la 
ocasión, la comitiva de Goya preparó 
un cuadro artístico musical con baile, 
atuendo y música típica de la región 
litoraleña.

La pareja integrada por Nicolás Leiva 
y  Chantal  Piazza,  recordados  como 
embajadores  de  la  Fiesta  Nacional 
del  Chamamé, pusieron el  momento 
del baile, y la música estuvo a cargo 
de  los  intérpretes  Pablo  David 
Chamorro  en  acordeón  y  Luciano 
Soto  Cabrera  en  guitarra,  quienes 
ejecutaron  dos  chamamés 
retribuyendo las atenciones recibidas.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

MES DE LA INFANCIA
Los CDI Mamá Perla y Abuelo Justo serán agasajados por la celebración del 
mes de la infancia, en un salón de eventos el viernes desde las 9 y hasta las 
12 con juegos y recreación bajo la temática de “piratas”.

Sandra  Ponce,  que  ejerce  su  labor 
docente  en  el  CDI  Mamá  Perla, 
comentó sobre esta actividad que se 
realizará por tercer año consecutivo.

AGASAJO PARA 200 NIÑOS

“Es  el  tercer  año  consecutivo 
destinado a los pequeños que asisten 
a estos Centros de Desarrollo Infantil 

-comentó la docente-; el viernes en el 
Salón de Eventos, desde las 9 horas 
y  con  una  temática  de  “Piratas”  se 
realizará el agasajo. En función de las 
condiciones  del  clima  (bajas 
temperaturas) se decidió realizarlo en 
este  salón,  agradeciendo  la 
predisposición  del  propietario  del 
lugar,  Emanuel  Sponton,  que  nos 
permite albergar a unos 200 niños”.

LOS PIRATAS Y SUS TESOROS

Las actividades serán las siguientes: 
“Para  la  jornada  están  previstos 
distintos juegos, decoración, obra de 
títeres, concluyendo con un almuerzo 
con todos “nuestros  niños”.  Además 
contamos con la participación de los 
pasantes  de  diferentes  instituciones, 
como el  caso del  ISG de la  carrera 
del  profesorado  del  nivel  inicial, 
Fundación  “Nuevos  Caminos”,  que 
ofrecen  carreras  dedicadas  a  la 
cuestión materno infantil y un servicio 
de  enfermería  de  la  carrera  de 
agentes  sanitarios,  ellos  hacen  sus 
prácticas  en  nuestras  instituciones 
por  eso  este  aporte  solidario  y 
generoso”.
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Sandra  Ponce,  reiteró:  “La  jornada 
está  pensada  y  preparada  para  los 
niños que asisten a los dos centros 
infantiles Mama Perla y Abuelo Justo, 
deseando que podamos compartir un 
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buen  momento  con  ellos  este 
viernes”.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

Acto 17 de Agosto

PASO A LA INMORTALIDAD DEL GENERAL DON 
JOSÉ DE SAN MARTÍN
El señor intendente municipal Dr. Mariano Hormaechea y la Srta. presidente 
de la Asociación Cultural Sanmartiniana Goya Lic. Ma. Virginia Coria, tienen 
el  agrado  de  invitar  a  la  ciudadanía  toda  a  participar  de  los  actos 
conmemorativos  del  174º  aniversario  del  fallecimiento  del  “Padre  de  la 
Patria”,  Gral.  José de San Martín,  que se desarrollará  según el  siguiente 
programa de actos.

PROGRAMA HOMENAJE AL GRAL. 
JOSÉ  FRANCISCO  DE  SAN 
MARTÍN

Acto  central  en  plaza  San  Martín, 
este sábado 17 de agosto.

08:00  hs:  Izamiento  de  la  Bandera 
Nacional en Plazas y Paseos.

14:50 hs:  Recepción de autoridades 
civiles,  militares,  policiales, 
eclesiásticas  y  delegaciones 
escolares.

15:00  hs:  Entonación  del  Himno 
Nacional  Argentino  ejecutado  por  la 
Banda Militar "Puerto Argentino".

Minuto de silencio.

Invocación Religiosa.

Palabras  a  cargo  del  asociado  más 
joven  de  la  ACSG  Edgar 
Farquharson.

Ofrendas florales y de laurel al pie del 
monumento en Plaza San Martín.

Himno a San Martín ejecutado por la 
Banda Militar "Puerto Argentino".

Pasaje de Honor.

Desconcentración.

18:00  hs:  Arrío  de  la  Bandera 
Nacional en Plazas y Paseos.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya
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BODAS DE CORAL DEL COLEGIO SECUNDARIO 
BUENA VISTA
El rector del colegio secundario Buena Vista, Martín Vázquez, comentó cómo 
se  viene  organizando  el  festejo  por  el  aniversario  del  establecimiento 
educativo de la 3ª Sección del departamento Goya, a realizarse el viernes a 
partir de las 13,30 horas.

El  docente  reseñó  de  la  institución 
educativa inaugurada el 17 de julio de 
1989,  que  es  el  primer  colegio  de 
educación  secundaria  rural  de  la 
provincia  de  Corrientes  y  que  su 
primera rectora fue Violeta González.
También indicó que en la celebración 
central  se  procederá  al 
descubrimiento  de  una  placa 
recordatoria.

PREPARATIVOS DEL FESTEJO

“Nos estamos preparando para este 
festejo,  porque  es  importante  la 
historia educativa de nuestro colegio. 
El  viernes  a  las  13,30  horas  está 
programado el inicio del acto del cual 
participarán  los  estudiantes  y 
docentes  de las  extensiones áulicas 
distribuidas en distintos parajes de la 
zona  rural,  Cocalito,  Stella  Marys, 
San  Gregorio,  Pago  Redondo  y  el 
EPJA de San Isidro”, señaló el rector.

“Otros  momentos  de  emotividad”, 
Vázquez  asegura  se  darán  en  “las 
palabras de un ex estudiante, actual 
docente  del  colegio,  el 

reconocimiento  a  la  docente  que 
inició sus actividades en este ámbito, 
Teresita Jara, y también a la familia 
que donó el terreno para el edificio”.

Anticipó  que  el  festejo  se 
complementará  con  “actuación 
artística, brindis, merienda con todos 
los  alumnos y  se concluirá  con una 
recreación,  estilo  certamen  de 
preguntas y respuestas, con tribuna y 
premiación”.

INVITACIÓN A PARTICIPAR

Finalmente, el rector Martín Vázquez, 
recordó: “Invitamos a la comunidad a 
acompañarnos en nuestras Bodas de 
Coral,  el  acto  será  transmitido  por 
nuestra  red  Face  Live  para  que 
aquellos  que  quieran  seguir  puedan 
ser partícipes de la celebración. Otra 
de  las  novedades  consiste  en  la 
invitación  digital,  que  cuenta  con 
barra de código QR para que puedan 
observar  el  álbum  con  imágenes 
desde el inicio de la actividad escolar 
hasta la actualidad”.
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OPERATIVO  MÉDICO  ASISTENCIAL  EN  ZONA 
RURAL
30  familias  del  paraje  Las  Marías  recibieron  atención  médica  y  módulos 
alimentarios mediante el dispositivo realizado por el municipio y la provincia.

Durante la mañana del  jueves en el 
local  de  la  Escuela  882,  unas  30 
familias  fueron  atendidas  por  el 
equipo de APS del municipio, donde 
efectuaron  los  controles  de  rutina  y 
esquema  de  vacunación  de 
calendario.
El personal de la delegación Goya del 
Ministerio  de  Desarrollo  Social,  en 
contacto con las familias del campo, 
después de registrar sus datos para 
el  relevamiento  correspondiente 
procedió a la entrega de los Módulos 
Alimentarios.

PRÓXIMOS OPERATIVOS

Durante  la  próxima  semana 
continuará  este  dispositivo  sanitario 
social  desplegado  por  la 
Subsecretaría de APS y la delegación 
Goya de Desarrollo Social.

Los  parajes  diagramados  para  la 
atención  son  los  siguientes:  martes 
20  en  Los  Ceibos  y  jueves  22  en 
Colonia Porvenir.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

Conferencia de Prensa

PRESENTACIÓN  DEL  “PROGRAMA  INTEGRAL 
INFANCIAS PROTEGIDAS” EN GOYA

Este viernes 16 de agosto a las 11 
horas, en el salón de Acuerdos de 
la Municipalidad de Goya se llevará 

a  cabo  la  conferencia  de  prensa 
donde se presentará el “Programa 
Integral Infancias Protegidas”. Esta 
iniciativa, que promete ser un pilar 
fundamental  en  la  protección  y 
desarrollo de los más jóvenes en la 
comunidad,  busca  brindar  un 
enfoque integral  en el  cuidado de 
la infancia.

Se invita  a  comunicadores  sociales, 
medios de comunicación y periodistas 
para la cobertura de este evento.

Se  espera  que  durante  la 
presentación,  los  responsables  del 
programa  detallen  los  objetivos,  las 
estrategias y las acciones concretas 
que se implementarán para asegurar 
el bienestar de los más pequeños.
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NUEVO  ECÓGRAFO  EN  LA  MUNICIPALIDAD 
PERMITIRÁ  REALIZAR  ESTUDIOS  CRUCIALES 
PARA LA SALUD MATERNO-INFANTIL
 
La Municipalidad de Goya recibió un ecógrafo donado por Banco Galicia, 
que permitirá fortalecer la atención médica en el  área materno-infantil.  El 
subsecretario de Salud, Emilio Martínez, destacó que la gestión municipal 
cumplió  con  los  requisitos  establecidos   para  acceder  a  esta  importante 
herramienta.

"Fue un proceso que se inició desde 
la Secretaría de Hacienda, trabajando 
en conjunto con el  contador Antonio 
Giuliani  y  Ludmila  Vargas",  explicó 
Martínez  en  declaraciones  a  radio 
Ciudad.
 
"El Banco Galicia tiene un programa 
de  donaciones  de  equipamiento 
médico  a  hospitales,  y  nosotros, 
como  no  cumplíamos  con  los 
requisitos  iniciales,  tuvimos  que 
adaptarnos  y  responder  a  las 
preguntas  de  la  fundación. 
Finalmente,  fuimos  seleccionados 
para  recibir  esta  valiosa  ayuda", 
agregó.
 
El  ecógrafo  permitirá  realizar  una 
amplia gama de estudios, incluyendo 
ecografías mamarias y doppler fetal, 
que  determinan  la  salud  del  bebé 
dentro del útero. "Esta tecnología nos 
permitirá  brindar  una  atención  más 
completa  a  la  población, 
especialmente  a  las  mujeres 
embarazadas y a los niños", destacó 
Martínez.
 
La  Municipalidad  destacó  la 
importancia  de  la  donación  para 
fortalecer  la  salud  pública  en  la 
ciudad.  "Estamos muy  contentos  de 
recibir  este  ecógrafo,  que  nos 
permitirá  mejorar  la  calidad  de  vida 
de  nuestros  vecinos",  dijo  el 
subsecretario de Salud.
 
REQUISITOS CUMPLIDOS
 

El  subsecretario  de  Salud  de  la 
Municipalidad,  Emilio  Martínez, 
destacó que la Municipalidad cumplió 
con  los  requisitos  puestos  por  el 
programa  de  Banco  Galicia  para 
acceder a un ecógrafo que cumplirá 
una importante función para quienes 
necesiten atención.
 
En declaraciones a Radio Ciudad, dio 
detalles de cómo se logró la donación 
por  parte  del  Banco  Galicia  para  el 
ecógrafo:  “Fue una iniciativa que se 
empezó  a  trabajar  desde  la 
Secretaría  de  Hacienda  con  el 
contador  Antonio  Giuliani  y  Ludmila 
Vargas. Dentro de lo que es el Banco 
Galicia,  hay  un  sector  donde  se 
hacen  donaciones  de  equipamiento 
médico. Estas donaciones de equipos 
se hacen a hospitales a través de la 
gestión de la Secretaría de Hacienda, 
y  la  subsecretaría  de  Economía 
solicitó  a  las  autoridades  del  banco 
que se tenga en cuenta para la sala 
de atención municipal”.
 
“Como  es  un  programa  para 
hospitales,  no  teníamos  los 
requisitos,  pero se fue adecuando y 
contestando  las  preguntas  que  nos 
hacían desde el  Banco Galicia  para 
ser beneficiarios”.
 
IMPORTANCIA  DE  ATENCION 
PRIMARIA
 
Emilio  Martinez  precisó  que  en  la 
Fundación Banco Galicia “tienen diez 
donaciones  anuales  destinadas  a 
hospitales.  Completamos  los 
cuestionarios,  dimos  nuestros 
números  sobre  la  importancia  de  la 
atención  primaria,  trabajando  en  los 
barrios, en los operativos rurales.
 
Pasamos  todas  las  instancias  que 
requieren  para  ser  beneficiarios  con 
esta ayuda del Banco Galicia. Fuimos 
seleccionados para recibir una ayuda 
que nos pareció muy importante, un 
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ecógrafo  que  necesitábamos  y  que 
entrará  en  funcionamiento  en  poco 
tiempo en la asistencia municipal. El 
ecógrafo  nos  permitirá  reforzar  la 
salud  materno-infantil,  un  ecógrafo 
que nos permitirá realizar otra gama 
de  estudios,  nos  permitirá  hacer 
ecografías  mamarias.  También,  se 
podrá  hacer  el  doppler  fetal  que 
determina  la  salud  de  los  chicos 
dentro  del  útero.  Son  estudios 
complementarios que el médico 
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necesita.  Hoy  podría  hacerse  en  la 
asistencia  municipal  a  través  del 
ecógrafo.  Estamos  agradecidos  al 
Banco Galicia por habernos tenido en 
cuenta  para  estas  donaciones  y 
entender el  gran aporte en salud, la 
cantidad de personas que vemos y la 
necesidad de fortalecer la atención a 
través  de  exámenes 
complementarios”

GOYA  ESTUVO  REPRESENTADA  EN  JORNADA 
PROVINCIAL DE CHAGAS
 
El Subsecretario de Salud, Emilio Martínez, se hizo presente en la Jornada de 
Capacitación Integral  de Chagas “Camino hacia la  recertificación de libre 
transmisión vectorial”. El evento tuvo lugar en la mañana del miércoles en el 
Hospital de Campaña “Escuela Hogar”.

El  Ministerio  de  Salud  Pública,  a 
través  de  la  Dirección  General  de 
Epidemiología,  fue  el  encargado  de 
organizar  este  encuentro  de 
capacitación sobre la enfermedad de 
Chagas.
 
Durante  la  jornada,  se  contó  con la 
participación  de  destacadas 
autoridades nacionales y provinciales 
del  ámbito  de  la  salud,  además  de 
personal sanitario tanto de la capital 
como del interior de Corrientes. Más 
de  200  personas  estuvieron 
presentes  de  forma  presencial, 
mientras  que  otras  100  participaron 
de manera virtual.
 
El  Subsecretario  de  Salud  del 
Municipio,  Emilio  Martínez,  comentó 
su experiencia en las jornadas sobre 
Chagas organizadas por el  gobierno 
provincial.  En  sus  declaraciones  a 

Radio Ciudad, Martínez destacó: "Se 
abordaron  distintas  aristas  de  la 
enfermedad, desde el ámbito médico, 
pasando  por  el  tratamiento  y  la 
situación  de  los  adultos  con 
complicaciones.  Recibimos 
capacitación  por  parte  de 
neonatología,  centrándonos  en  el 
abordaje  de  los  niños  y  en  cómo 
combatir  el  Chagas,  también  en 
adultos,  así  como en la  importancia 
de  la  prevención  a  través  de  la 
capacitación  continua  y  los 
mecanismos  para  evitar  la  picadura 
del  insecto  transmisor  de  la 
enfermedad.  Es  fundamental  estar 
preparados  y  capacitados, 
especialmente  ante  casos  cercanos 
de  embarazadas.  Instamos  a  todas 
las mujeres embarazadas a realizar el 
control  de  Chagas,  ya  que  algunas 
han  dado  positivo.  Es  crucial 
mantener  una  comunicación  fluida 
con  las  autoridades  pertinentes  en 
caso  de  pacientes  con  resultados 
positivos,  garantizando  así  un 
abordaje unificado".
 
Martínez  continuó  resaltando  la 
importancia  de  las  mejoras  en  el 
ámbito habitacional en relación con la 
salud  y  especialmente  teniendo  en 
cuenta  los  hábitos  del  vector 
transmisor  de  la  enfermedad. 
Haciendo  referencia  a  la  situación 
actual,  mencionó:  "Estas 
capacitaciones  son  de  vital 
importancia,  especialmente luego de 
enfrentar  un  brote  de  dengue  que 
acaparó la atención de todos en el 
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ámbito  de  la  zoonosis.  Es 
imprescindible  mantenernos 
informados y en constante formación, 
preparados  para  afrontar  cualquier 
situación que se presente".
 
En  cuanto  a  la  lucha  contra  el 
dengue,  Martínez  expresó:  "Hoy,  el 
dengue nos da un respiro. A pesar de 
que se esperaba una disminución de 
casos  con  la  llegada  del  frío,  es 
fundamental  continuar  con  acciones 
preventivas  como  la  educación  a 
través de los niños y la distribución de 
folletos,  para  estar  preparados  ante 
posibles  brotes.  La  colaboración 
interinstitucional entre el Ministerio de 
Salud y la zoonosis ha sido clave 
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para mejorar nuestros conocimientos 
en  el  tratamiento  y  prevención  del 
Chagas,  tanto  en  adultos  como  en 
niños, en la lucha contra el vector y 
en  el  uso  adecuado  de  los 
medicamentos  para  combatir  al 
insecto transmisor de la enfermedad".
 
Martínez  subrayó  la  importancia  de 
estas  capacitaciones  y  el 
establecimiento  de  lazos  con 
profesionales  de  diversas  regiones, 
reafirmando que estas iniciativas son 
fundamentales  para  garantizar  la 
salud y bienestar de la comunidad.
 

INICIO  DE  CLASES  DEL  CURSO  “AUXILIAR 
CONDUCTOR DE MAQUINAS VIALES”
La  Municipalidad  de  Goya,  en  colaboración  con  el  Ejército  Argentino, 
anuncia el inicio de una nueva capacitación del curso de “Auxiliar Conductor 
de Máquinas Viales”, una formación clave en el marco del convenio firmado 
entre ambas instituciones.

Este programa de capacitación tiene 
como objetivo  brindar  conocimientos 

esenciales  para  operar  maquinaria 
vial,  una  competencia  que  no  solo 
amplía las oportunidades laborales de 
los  participantes,  sino  que  también 
contribuye  al  desarrollo  de  la 
infraestructura local.
El  inicio  de clases está  programado 
para el próximo martes, 20 de agosto, 
a  las  16 horas,  en las  instalaciones 
del  Ejército  Argentino  en  Goya.  La 
Municipalidad,  junto  con  el  Ejército, 
invita a toda la comunidad a participar 
de esta formación que representa un 
esfuerzo  conjunto  por  mejorar  las 
capacidades  técnicas  de  los 
ciudadanos.

¡No  faltes  a  esta  oportunidad  de 
crecimiento y aprendizaje!

CAROLINA CELEBRA 17 AÑOS CON ACTIVIDADES 
FESTIVAS

Este  viernes  16  de  agosto,  el 
Municipio  de  Carolina  cumple  17 
años de su creación. Para celebrar 
este  aniversario,  la  comuna  ha 
declarado  asueto  administrativo 
para este viernes, mientras que las 
actividades  conmemorativas  se 
desarrollarán el domingo 18.
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El  intendente  de  Carolina,  Elvio 
Sanabria,  se  mostró  entusiasmado 
con la celebración: “El  viernes es el 
aniversario  de  la  creación  del 
municipio  y  se  cumplen  17  años. 
Habrá  una  misa  a  las  19:00  en  la 
parroquia  de  San  Antonio.  Las 
actividades  principales  las 
trasladamos al fin de semana, con un 
acto el domingo a las 10:30, donde se 
espera  la  presencia  de  autoridades 
provinciales  y  la  comunidad  en 
general.  A  la  mañana,  sobre  la 
avenida  San  Antonio,  se  llevará  a 
cabo  un  desfile  con  la  participación 
de instituciones escolares, prefectura, 
policía, bomberos y la agrupación de 
Cazadores  Correntinos.  Luego,  se 
ofrecerán  comidas  típicas  y  por  la 
tarde habrá un festival. Será una linda 
jornada para disfrutar en familia”.
 

En  declaraciones  a  Radio  Ciudad, 
Sanabria  también  destacó  el 
crecimiento de Carolina en estos 17 
años:  “Es  un  nuevo  aniversario,  el 
17º. Con el trabajo de todo el equipo, 
Carolina  ha  crecido  mucho.  Hemos 
logrado muchas obras que mejoran la 
calidad  de  vida  de  los  habitantes, 
como la extensión de la avenida San 
Antonio,  la  construcción  de  nuevos 
barrios,  la  instalación  de  un  cajero 
automático  y  la  creación  de  una 
comisaría. Estamos contentos con lo 
que  hemos  logrado  y  seguiremos 
trabajando  para  que  Carolina  siga 
creciendo”.
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Sanabria  dio  precisiones:  “Se  han 
realizado muchas obras que mejoran 
la  calidad de vida de los  habitantes 
de Carolina. Cuando empezamos en 
el 2007, la esperanza era ver qué se 
podía hacer. Fuimos creciendo. Estoy 
contento de lo que hemos logrado, de 
lo  que  se  ha  hecho  en  obras  de 
infraestructura.  Dos kilómetros  de la 
avenida  San  Antonio;  ripio  en 
Progreso  y  en  Victoria,  además  de 
calles diversas en Carolina,  además 
de cordón cuneta, barrios nuevos.
 
Ahora tenemos otro grupo de casas 
por  inaugurar,  casas por  lote  propio 
que se construyeron.
 
Se concretó el cajero del banco, entre 
muchas otras cosas. Todo lo que se 
pudo lograr en este tiempo y en esta 
gestión  nos  pone  contentos.  Son 
cosas  fundamentales  para  Carolina, 
como tener una comisaría y un cajero 
de  banco.  La  verdad  es  que  ha 
crecido mucho. Vamos a  seguir por 
el mismo camino en el que estamos 
yendo muy bien. Nos ha demostrado 
la gente en este tiempo".
 
LA FIESTA DEL AGRICULTOR
 
En  cuanto  a  la  próxima  Fiesta 
Provincial  del  Agricultor,  que  se 
celebrará  del  6  al  8  de  septiembre, 
Sanabria  informó  que:  ”La  comisión 
del  agricultor  está  trabajando  para 
que sea una gran fiesta, celebrando 
los  40  años  de  esta  tradición  en 
Carolina,  en  homenaje  a  todos  los 
agricultores”.
 
"El 8 de septiembre será la fiesta que 
cumplirá  los  40  años.  Estamos 
trabajando  con  el  presidente  de  la 
comisión,  Raúl  Nicoletti,  toda  la 
comisión  del  agricultor  está 
trabajando en eso. Se hará los días 6, 
7  y  8  de  septiembre,  donde  se 
celebran  los  40  años  de  esta  fiesta 
popular que se hace en Carolina en 
homenaje  a  todos  los  agricultores”, 
dijo.
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Vicepresidente de Amad

WALTER FLORES: “LA ADRENALINA A FLOR DE 
PIEL” EN LA ANTESALA DEL PRE FEDERAL DE 
BÁSQUET
Este sábado, en el estadio “Juan Antonio Faturo”, se dará inicio al esperado 
Torneo Pre Federal de Básquet de Primera División. El Club Amad de Goya, 
dirigido por su experimentado cuerpo técnico y con una plantilla renovada, 
se enfrentará al equipo correntino de “El Tala” en un encuentro que promete 
emociones intensas. En la antesala de este debut, el vicepresidente del Club 
Amad, Walter Flores, compartió sus expectativas y reflexiones sobre este 
importante momento para la institución.

“Estamos  con  expectativas  muy 
buenas,  con  la  adrenalina  a  flor  de 
piel,  como  quien  diría,  esperando 
este  nuevo  regreso  de  nuestra 
institución  a  la  Liga  Pre  Federal.  El 
año  pasado  no  tuvimos  la 
oportunidad de jugar, y este año, uno 
de los objetivos que nos pusimos con 
la  Comisión  Directiva  es  entrar  a 
todos  los  torneos  Pre  Federales. 
Tuvimos  un  balance  muy  positivo: 
entramos en U13,  U17,  U15 y U21. 
Estamos  contentos  de  ahora  poder 
afrontar  este  compromiso  que  es  el 
de la Primera División con el mismo 
plantel  que  terminó  ganando  el 
campeonato  local”,  expresó 
emocionado Walter Flores.
Este logro no es solo un premio para 
los jugadores que dieron todo en la 
temporada pasada, sino también una 
muestra del compromiso del club con 
el desarrollo del básquet en la región.

“Es  un  premio  al  compromiso  que 
tuvieron  los  chicos  para  con  la 
institución.  Afrontar  los 
entrenamientos,  sabiendo  que  son 
chicos  que  trabajan  y  tienen  un 
compromiso  aparte  del  club.  Tienen 
un  tiempito  para  ir  a  entrenar,  y 
entonces el premio era entrar al Pre 
Federal y jugar con ellos mismos, que 
fueron  los  protagonistas  del  torneo 
local. Estamos jugando con la base”, 
agregó el vicepresidente.

Para  esta  nueva  etapa,  el  club  ha 
decidido  reforzar  su  plantilla  con  la 
incorporación  de  Matías  Núñez,  un 
talentoso  jugador  saladeño  que, 
según Flores, “le da más jerarquía a 
nuestro club y para el torneo. Puede 
jugar de 3, de 4”. Además, contó con 
entusiasmo  que  contarán  con  la 
experiencia  del  entrenador  campeón 
“Tano”  López  Ríos  para  liderar  al 
equipo en este desafío.

Flores también hizo un llamado a la 
comunidad para que apoye al equipo 
en  este  torneo,  destacando  la 
importancia  de  la  afición  local.  “Le 
invitamos a toda la gente del deporte 
y  más  precisamente  a  la  que  es 
apasionada al básquet que va a ser 
un lindo encuentro, va a ser un buen 
cortejo. Jugamos contra “El Tala” de 
la  capital  correntina.  Nos  toca  un 
interzonal,  y  en  este  caso  nos  tocó 
ser  local,  el  primer  partido,  así  que 
esperamos el apoyo y la convocatoria 
a  la  gente  de  la  ciudad  como para 
vibrar  también  con  nosotros  esto 
nuevo  de  vuelta”,  expresó  con 
entusiasmo.

Finalmente,  Flores  agradeció  el 
apoyo  recibido  por  parte  de  la 
Municipalidad de Goya,  que ha sido 
fundamental para la preparación del 
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equipo.  “Tenemos  el 
acompañamiento de la Municipalidad 
de  Goya.  Gracias  a  nuestro 
intendente Mariano Hormaechea por 
su  predisposición.  Nos  atendió  y 
entendió nuestra situación, y estamos 
por  recibir  un  aporte  del  municipio”, 
concluyó.

El partido se jugará el sábado 17 de 
agosto a las 21 horas en el estadio 
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“Juan  Antonio  Faturo”  en  el  barrio 
Tapocó,  donde  se  espera  una  gran 
convocatoria para alentar  al  verde y 
vivir  una  noche  apasionante  de 
básquet.  Además,  habrá  servicio  de 
cantina para disfrutar de un ambiente 
cálido y familiar. ¡No te lo pierdas!
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 TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


